



## LETZTE EHRE

Richard Fischers opulenter Bildband ist eine Ode an bedrohte Blumenarten

50 Prozent der Blumenarten weltweit sind vom Aussterben bedroht, jedes Jahr verschwinden zahlreiche Pflanzen von unserem Planeten, ohne dass in der Öffentlichkeit davon Notiz genommen würde. Der in Manila geborene und in Südfrankreich lebende Fotograf Richard Fischer versteht sich als

Botschafter der Blumen und hat es sich zur Aufgabe gemacht, den aussterbenden Schönheiten die letzte Ehre zu erweisen. Seit Jahrzehnten hält er ihre Vergänglichkeit in einzigartigen Fotos fest, die auf der ganzen Welt ausgestellt werden. In „A Tribute to Flowers“ hat er seine besten Bilder der letzten 15 Jahre versammelt und durch informative Texte ergänzt – eine schmerzhaft-schöne Reise durch eine immer ärmere Welt. 176 Seiten, 40 Euro [www.teneues-buecher.de](http://www.teneues-buecher.de)

